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REQUEST FOR PROPOSAL – RFP001537 
FOR DATA AND ANALYTICS OPERATING MODEL  

 
ADDENDUM #3 

 
 
This Addendum to RFP-001537 for Data and analytics Operation Model is being issued to 
provide the following questions and answers:   
 
Question 27 Can resource 10-year required delivery experience be outside of Canada? 

(e.g. US Based Tier 1/Tier 2 banking resources) Outside of current firm? 
(e.g. completed 3 similar projects across a previous employer) 
 

 Canadian resources already employees of your firm are preferable, but 
some key senior resources could be based in USA or leveraged as 
subcontractors.  Please clearly identify the status of the resources you are 
proposing (their precise business relationship with the firm).  In addition, 
please note that security clearance may take longer for US resources. 
 

Question 28 Is it possible to use our global audited financials to demonstrate 3 years of 
financials for government tender process?  
 

 R.4.1  
As per Rated Criteria Category R.4. Service Quality sub-section R.4.1. 
proponents are required to provide:  
 
A demonstration of proponent’s financial stability and ability to deliver 
the mandate end to end as well as its demonstration of compliance with 
CMHC’s contracting requirements. 
 

Question 29 As a relatively new company, would we be able to use the teams track-
record from work provided outside of our company (20+ years) to 
demonstrate delivery track record? 
 

 Company references and references involving the whole proposed team 
working together are preferable, but other customer references are 
acceptable as long as references can be validated by CMHC 
 

Question 30 Do we need Canadian specific track-record for Data & Management 
Consulting or would global delivery of such services allow us meet this 
requirement? 
 

 Canadian references are preferable, but some references could be based in 
other regions globally as long as they are relevant for CMHC – meaning 
close to CMHC’s business reality. 
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Question 31 Can the process to register with PSPC be parallaled with RFP 
submission? 

 
 The process to be identified on the Supplier Registration with PSPC 

should be completed prior to submitting a proposal to CMHC. 
 

Question 32 Will a visit to our physical offices be required as part of the RFP process? 
 

 A visit to the proponent’s physical offices will not be required as part of 
the RFP process. 
 

Question 33 Are there typically onsite orals for partner selection? 
 

 Orals will be held remotely – via videoconference on Teams 
 

 
 
All other terms and conditions remain unchanged.   
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DEMANDE DE PROPOSITIONS (DDP) – DDP-001537 
POUR LE MODÈLE OPÉRATIONNEL DONNÉES ET ANALYTIQUE  

 
ADDENDA no 3 

 
 
Le présent addenda à la DDP-001537 pour le modèle opérationnel Données et analytique est 
publié pour fournir les questions et les réponses suivantes :  
 
Question 27 La ressource possédant 10 ans d’expérience en mise en œuvre peut-elle se 

trouver à l’extérieur du Canada? (p. ex., ressources bancaires de 
catégorie 1 ou de catégorie 2 aux États-Unis) Peut-elle provenir de 
l’extérieur de la société actuelle? (p. ex., a réalisé trois projets semblables 
pour un ancien employeur) 
 

 Des ressources canadiennes déjà employées par votre société sont 
préférables, mais certaines ressources clés de niveau supérieur pourraient 
se trouver aux États-Unis ou être mises à profit en tant que sous-traitants. 
Veuillez indiquer clairement l’état des ressources que vous proposez (leur 
relation d’affaires précise avec la société). De plus, veuillez noter que 
l’autorisation de sécurité pourrait prendre plus de temps dans le cas de 
ressources situées aux États-Unis. 
 

Question 28 Est-il possible d’utiliser nos états financiers audités mondiaux pour 
démontrer trois ans de données financières dans le cadre du processus 
d’appel d’offres du gouvernement?  
 

 C.4.1  
Selon la catégorie de critères cotés C.4. Sous-section C.4.1 – Qualité du 
service : Les proposants doivent fournir :  
 
Une démonstration de la stabilité financière du proposant et de sa 
capacité à s’acquitter du mandat dans son intégralité, ainsi que de sa 
conformité aux exigences contractuelles de la SCHL. 
 

Question 29 En tant que société relativement nouvelle, serions-nous autorisés à utiliser 
les expériences de travail de nos équipes hors de notre société (20 ans et 
plus) afin de démontrer nos antécédents en matière de mise en œuvre? 
 

 Les références provenant de l’entreprise et les références impliquant 
l’ensemble de l’équipe de travail proposée sont préférables, mais des 
références d’autres clients sont acceptables, à condition qu’elles puissent 
être validées par la SCHL 
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Question 30 Devons-nous démontrer des antécédents propres au Canada pour les 
services-conseils en matière de données et de gestion ou la prestation de 
tels services à l’échelle internationale nous permettrait-elle de répondre à 
cette exigence? 
 

 Les références canadiennes sont préférables, mais certaines références 
pourraient concerner d’autres régions du monde, pourvu qu’elles soient 
pertinentes pour la SCHL, c’est-à-dire près de la réalité opérationnelle de 
la SCHL. 
 

Question 31 Le processus d’inscription auprès de SPAC peut-il être exécuté 
parallèlement à la réponse à la DDP? 

 
 Le processus d’inscription au système Données d’inscription des 

fournisseurs de SPAC doit être terminé avant de soumettre une 
proposition à la SCHL. 
 

Question 32 Une visite de nos bureaux sera-t-elle requise dans le cadre du processus 
de DDP? 
 

 Il ne sera pas nécessaire de visiter le bureau du proposant dans le cadre du 
processus de DDP. 
 

Question 33 Y a-t-il habituellement des évaluations orales sur place pour la sélection 
des partenaires? 

 
 Les évaluations orales auront lieu à distance, par vidéoconférence Teams. 

 
 
 
Toutes les autres modalités demeurent inchangées.  
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